

Las jugadoras del IDK Gipuzkoa pasan reconocimiento médico en el Hospital de Día Quirónsalud Donostia

[Multimedia](#)

Onintza Aduriz y Lara González, dos de las más veteranas del equipo y jugadoras locales del IDK Gipuzkoa, han sido las últimas en pasar el reconocimiento médico esta mañana

El Dr. Ricardo Jiménez, jefe del servicio de Medicina Deportiva del [Hospital de Día Quirónsalud Donostia](#), es el encargado de valorar que las jugadoras están en las mejores condiciones físicas y sanitarias para competir al máximo nivel. La plantilla del IDK Gipuzkoa, que competirá por cuarta temporada consecutiva en la máxima categoría de baloncesto femenino, en Liga Femenina 1, se ha ido acercando a lo largo de esta semana a las instalaciones del Hospital de Día Quirónsalud Donostia para pasar los correspondientes reconocimientos médicos.

El Dr. Ricardo Jiménez, les ha realizado una prueba de esfuerzo para corroborar que su estado físico y su salud se encuentran en plenas condiciones para competir al máximo nivel con la seguridad sanitaria necesaria. Onintza Aduriz y Lara González, dos de las más veteranas del equipo y jugadores locales del IDK Gipuzkoa, han sido las últimas en pasar el reconocimiento médico esta mañana. Todas ellas han recibido el visto bueno del médico deportivo, Ricardo Jiménez, y ya se preparan para comenzar una nueva temporada. El primer partido será en casa, el próximo miércoles 28 de septiembre, en el estadio del Gasca, frente al conjunto leonés, Embutidos Pajariel Bembibre Pdm.

Sobre Quirónsalud

Quirónsalud es el grupo hospitalario más importante de España y el tercero de Europa. Está presente en 13 comunidades autónomas, cuenta con la tecnología más avanzada y dispone de una oferta superior a 6.200 camas en más de 80 centros, como la Fundación Jiménez Díaz, Ruber, Clínica La Luz, Teknon, Dexeus, Policlínica de Gipuzkoa, etc., así como con un gran equipo de profesionales altamente especializados y de prestigio internacional.

Trabajamos en la promoción de la docencia (siete de nuestros hospitales son universitarios) y la investigación médico-científica (contamos con el Instituto de Investigación Sanitaria de la FJD, único centro investigador privado acreditado por la Secretaría de Estado de Investigación, Desarrollo e Innovación).

Asimismo, nuestro servicio asistencial está organizado en unidades y redes transversales que permiten optimizar la experiencia acumulada en los distintos centros, y la traslación clínica de nuestras investigaciones. Actualmente, Quirónsalud está desarrollando más de 1.600 proyectos de investigación en toda

España y muchos de sus centros realizan en este ámbito una labor puntera, siendo pioneros en diferentes especialidades como cardiología, endocrinología, ginecología, neurología y oncología, entre otras.
